

校長室だより

誰もが夢と誇りを持てる
学校づくりを目指して

No.12

令和元年7月19日 文責 校長 林 寛



さあ！夏休み！！

いよいよ明日から、夏休みになります。1学期の授業日数は、68日（1年生は65日）でした。この間、本校の教育に温かいご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。子供たちが、大きな問題を起こすことなく、元気に落ち着いた学校生活を送ることができましたのは、保護者の皆様をはじめ、地域の方々のお陰と感謝しております。

明日からの夏休みは、普段学校ではできない、いろいろな体験を積んで欲しいです。

こころがけてほしいこと

- ①ラジオ体操に、参加しましょう ⇒ 早寝早起きの生活のリズムがうまれます
- ②何かひとつ、続けてがんばりましょう ⇒ 大きな自信がつきます
- ③親子でふれあう時間をつくりましょう ⇒ 遠出をしなくとも、家庭でくふうして



何より一番大切なことは、「命を守ること」です。交通事故や水の事故にあわないように、「大きな道に出るときは左右をよく確認する」「自転車に乗るときはヘルメットをかぶる」「防犯ブザーを持ち歩く」「川や池に子供たちだけでは遊びに行かない」これらのことをご家庭でも再度ご指導ください。

夏休み明けに、ひと回りもふた回りも大きくなった子供たちに会えることを楽しみにしています。それぞれのご家庭で、過ごし方は違ってくるかもしれません、何かにチャレンジする、めりはりの効いた夏休みになることを願っています。2学期には、「この夏の自慢話」を聞かせて欲しいです。保護者の皆様も、地域の皆様もお元気でお過ごし下さい。

ラジオ体操

上にも書きましたが、地域で実施されるラジオ体操へ参加するために、学校では、学年に応じてCDや電子黒板のYouTubuなども使いながら、事前指導をしています。



アンケートについて



これから行事

7/22(月)～7/24(水)

個人懇談会（各教室）

8/13(火)～8/16(金)

町内小中学校閉庁日

8/25(日) 6:30～

小中合同除草作業

8/26(月)

2学期始業式

いじめ体罰のアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。記述に際しては、どこまで書いて良いのか？聞いた話なので…など、様々な事に配慮し気を遣われたことだと思います。学校は戴いた想いを真摯に受けとめ、子供たちの幸せのために全力で取り組んでいきます。これからも、お困りのことや疑問に思われた際は、遠慮無くご相談ください。

週休日や閉庁日の緊急連絡先は、

53-1111（役場の宿直室）